

みなさん、おはようございます。

こうちょうせんせい  
校長先生です。

あす しんがっき  
さあ、いよいよ明日から新学期ですね。

たの  
楽しみですね。

ことし しんがっき いま すこ ちが  
でも、今年の新学期は今までとは少し違います。

かんけい せかいじゅう がっこう ひら たいわん  
コロナウイルスの関係で、世界中で学校が開けているのは台湾だけです。

たいわん あんぜん き がっこう ひら  
台湾も安全に気をつけながら学校を開いています。

にほんじんがっこう あんぜん まも じゅんび  
ですから日本人学校もみんなの安全を守るために、たくさんの準備を  
しています。

あんぜん なか たの べんきょう がっこうせいかつ おく  
その安全の中で楽しく勉強と学校生活を送れるようにしましょう。

けんおん てあら き つ  
検温、マスク、手洗い、みなさんもコロナウイルスに気を付けながら、  
じぶん あんぜん いしき じゅうじつ がっこうせいかつ おく  
自分たちの安全をしっかりと意識をして、充実した学校生活を送れる  
じかん 時間にていきましょう。

あす しぎょうしき ま  
では、明日の始業式で待っています。